

P R E S S E M I T T E I L U N G

Kreissparkasse spendet 3.000 Euro

Tübingen, 25.01.2022 – Die Jahresspende der Kreissparkasse Tübingen kam diesmal der Grundschule Hirrlingen für die Einrichtung der Kernzeitbetreuung sowie dem Verein „Strings and more e.V.“ zugute. Zur offiziellen Scheckübergabe im Freien mit Filialdirektor Andreas Graf von der Kreissparkasse kamen Bürgermeister Christoph Wild, Christine Schwerda vom Diasporahaus Bietenhausen e.V. und Sandra Djurić vom Verein „Strings and more e.V.“.

„2.000 Euro für die Einrichtung der Kernzeitbetreuung – das ist eine tolle Sache. Vielen Dank für die wertvolle Spende!“, sagte Christine Schwerda vom Diasporahaus Bietenhausen. Auch Filialdirektor Andreas Graf fand, dass die Jahresspende, mit der die Kreissparkasse die Kommune bei gemeinnützigen Projekten unterstützt, gut angelegt ist: „Wir freuen uns, dass die Kinder durch unsere Spende nun weitere Spiel- und Beschäftigungsmöglichkeiten während der Kernzeitbetreuung haben.“

„Herzlichen Dank der Kreissparkasse für die Jahresspende 2021. Die kontinuierliche Unterstützung hilft uns als Kommune, Kindergärten und Schulen bestmöglich zu unterstützen“, sagte Bürgermeister Christoph Wild anlässlich der Spendenübergabe.

Weitere 1.000 Euro gingen an den Verein „Strings and more e.V.“. Mit der Spende sollen vor allem Musiknoten angeschafft werden. „Das hilft uns sehr, denn pandemiebedingt hatten wir im vergangenen Jahr leider keine Auftritte und deshalb auch keine Einnahmen“, so Sandra Djurić vom Verein.

Seit ihrer Gründung hat sich die Kreissparkasse auf die Fahnen geschrieben, für die Menschen vor Ort da zu sein. Dazu gehört selbstverständlich auch die Förderung des gemeinschaftlichen Lebens. Diese steht auf drei Säulen: Über Spenden, Sponsoring sowie der Jugend- und Senioren-Stiftung wurden allein im Jahr 2021 gemeinnützige Einrichtungen und Vereine mit mehr als 500.000 Euro gefördert.

Dazu zählen auch rund 90.000 Euro, mit denen die Kreissparkasse jedes Jahr Städte und Gemeinden im Landkreis direkt unterstützt. Hier entscheidet die Kommune jeweils, ob sie damit die Kinder- und Jugendarbeit, Vereine oder Seniorenprojekte unterstützen wird.



Fotonachweis: Gemeinde Hirrlingen

Bildunterschrift: Kreissparkassen-Filialdirektor Andreas Graf (links im Bild) hat einen Spendenscheck über 2.000 Euro an Christine Schwerda vom Diasporahaus Bietenhausen e.V. (vorne links) und Bürgermeister Christoph Wild (rechts im Bild) übergeben sowie 1.000 Euro an Sandra Djurić vom Verein „Strings and more e.V.“ (rechts im Bild).

Ihr Ansprechpartner

Markus Scherer
Abteilungsleiter Marktkommunikation
Kreissparkasse Tübingen
Sparkassen Carré
Mühlbachackerstraße 2
72072 Tübingen
Telefon: 07071 205-3050
Telefax: 07071 205-3040
E-Mail: markus.scherer@ksk-tuebingen.de

Über die Kreissparkasse Tübingen

Die Kreissparkasse Tübingen ist das größte Kreditinstitut im Landkreis Tübingen. In 36 Geschäftsstellen berät das öffentlich-rechtliche Kreditinstitut seine Kunden in allen Fragen rund ums Geld. Außerdem betreibt es an 23 Standorten Selbstbedienungsstellen. Die Kreissparkasse Tübingen verzeichnete mit ihren 838 Mitarbeitenden im Jahr 2020 eine Bilanzsumme von 5,643 Milliarden Euro. Durch vielfältige Initiativen übernimmt sie gesellschaftliche Verantwortung in den Bereichen Soziales, Sport, Bildung und Kultur für die Region.

Weitere Informationen finden Sie auf www.ksk-tuebingen.de